

En la Plaza de Armas de Quillota se realizó el tradicional desfile en conmemoración del natalicio de Bernardo O'Higgins, Padre de la Patria, ceremonia encabezada por el Regimiento Escolta Presidencial N°1 "Granaderos" y con la participación de delegaciones de establecimientos educacionales de la comuna.

Como parte del homenaje, se depositó una ofrenda floral al busto de O'Higgins, recordando su legado como libertador y figura fundamental en la historia de Chile.

Anuncio Patrocinado



El alcalde Luis Mella destacó:

“Quillota tiene el privilegio de contar con una unidad tan importante como el Regimiento Granaderos. Tenerlo aquí en nuestra plaza, en esto que fue un encuentro con la comunidad, con la participación de los colegios, sin lugar a dudas que es un aporte tremendo a la historia de nuestro país y también a esta excelente relación que siempre hemos tenido entre Quillota, la municipalidad y nuestro ejército”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, el coronel Christian Schaffhausen señaló:

“Recordar su legado como militar, como director supremo, como político. Sobre todo para que el día de mañana podamos rescatar los valores y virtudes que él vivió, y que es el legado que nos está dejando. Y por eso, hoy día, y año a año, y en todas las comunas de Chile, los 20 de agosto se celebra su natalicio de honor y gloria a él”.

En tanto, el delegado presidencial provincial José Orrego expresó:

“Agradecer y felicitar al Regimiento de Escolta Presidencial N°1, Granaderos de Quillota, representados por el coronel Christian Schaffhausen, quienes constantemente nos han brindado desfiles maravillosos, también con la excelente banda de guerra que tienen, y que por supuesto en esta ocasión realza lo que es el natalicio de Bernardo O'Higgins”.

De esta forma, Quillota se sumó una vez más a la conmemoración del natalicio de Bernardo O'Higgins, manteniendo viva la memoria y el legado del libertador de la patria.

y tú, ¿qué opinas?